



Retour sur le confinement...

Je remercie chaleureusement le personnel communal pour son investissement et son dévouement durant cet épisode de crise sanitaire. Malgré le climat anxiogène si présent, les équipes se sont mobilisées au plus fort de la crise pour assurer la continuité du service public. Merci aussi aux couturiers bénévoles, à tous les soignants, commerçants et artisans. Merci pour tous les gestes solidaires et pour l'attention portée par chacun aux collevillais.

Frédéric Loinard, maire

Actualité communale pendant le confinement

De fin mars à fin mai, grâce à un partenariat entre le **CCAS** et la direction du Magasin **AUCHAN**, un service de livraison pour personnes isolées ou fragiles a été mis en place, permettant 145 livraisons réparties sur 35 foyers.

Merci à tous les acteurs bénévoles, à la direction d'AUCHAN et à son personnel.

Une permanence téléphonique CCAS les lundis, mardis, jeudis, vendredis de 11h à 12h00 a complété cette action.

En Mairie, une permanence téléphonique a été également assurée les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 10h00 à 12h00 et en dehors des horaires d'ouverture un numéro d'urgence 24h/24 7j/7 a été ouvert et communiqué largement à la population (urgence état civil).
Agents communaux.

La continuité du service public a été assurée par la mobilisation de certains agents M.Boutet (DGS), Mme Legrand (Accueil Téléphonique Mairie) Mme Cartier (télétravail), Mme Lucas (Agence Postale), Mme Lepicard (Ecoles), M.Tavernier (DST), Mmes Aze et Courtois (accueil enfants aux écoles sur demande).

Notre **Agence Postale** est une des rares à être restée ouverte pendant le pic de la crise sanitaire les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 10h00 à 12h00 en accueil du public.

Animations, Solidarité

Grâce à la page Facebook communale et à son administrateur S. Galopin, énigmes, coloriages, défis de décoration... ont été proposés pour égayer notre quotidien.

De belles initiatives ont aussi vu le jour (visières 3D offertes par un collevillais) et le projet **Masques**, grâce aux dons de tissus, a permis la réalisation par **15 couturiers bénévoles de 400 masques** distribués aux collevillais fragiles et aux plus de 80 ans.